

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT atas limpahan rahmat dan hidayah-Nya penulis dapat menyusun skripsi yang berjudul “Pengaruh *Intellectual Capital* dan *Investment Opportunity Set* Terhadap Nilai Perusahaan (Studi pada Perusahaan Subsektor Perbankan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2019-2023)”. Tujuan dari penulisan skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat kelulusan untuk memperoleh gelar Sarjana Akuntansi Strata 1 (S1) Program Studi Akuntansi, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom Bandung.

Penulis dapat menyusun skripsi dengan sebaik mungkin karena adanya bimbingan, kritik, saran, motivasi, serta dukungan baik materil maupun non-materil dari berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Bapak Dudi Pratomo, S.E.T., M.A.K., Ph.D selaku Kepala Program Studi Akuntansi sekaligus sebagai dosen pembimbing dan dosen wali yang selalu bersedia meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan selama masa perkuliahan dan arahan kepada penulis selama penyusunan skripsi.
2. Seluruh dosen pengajar S1 Akuntansi Telkom University yang telah memberikan ilmu berharga kepada penulis selama masa perkuliahan.
3. Ayahanda Yuyu Suwaryono dan Ibunda Dra. Nina Tarliani, Devy Pusparini, Dessy Silviani, S.P., beserta keluarga terdekat yang selalu memberikan dukungan juga mendoakan penulis dengan penuh rasa ikhlas dan kasih sayang.
4. Tazkiya Azaliya S.Pt. selaku *support system* yang telah menemani, memberikan dukungan, semangat, serta doa kepada penulis sejak awal hingga akhir masa perkuliahan.
5. Teman-teman terdekat penulis yang telah berkontribusi dan mendukung penulis selama proses penyusunan skripsi berlangsung.

Skripsi ini disusun dengan semaksimal mungkin, namun penulis menyadari bahwa mungkin masih ada kekurangan karena keterbatasan pengetahuan dan pengalaman yang dimiliki oleh penulis. Dengan demikian, penulis sangat mengharapkan adanya kritik dan saran yang konstruktif sehingga dapat menjadi bahan evaluasi di masa mendatang. Besar harapan penulis agar skripsi ini dapat menjadi bahan pembelajaran bagi penelitian selanjutnya, serta bermanfaat bagi seluruh pihak yang berkepentingan maupun bagi pembaca

Bandung, 9 Desember 2024



Derry Rizky Triady
1402192339